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前 回 の 例 会 記 録
２００９．１．２８（水）通算２４８２回 本年度第２８回 １２時３０分～プリンスホテル

お客様と来訪ロータリアン◆

メークアップ◆

１／２１ 小松亮次君、丹羽芳広君（地区 打合せ）IM
１／２４ 足立功一君、石井東洋彦君、江口雄介君、大友淳君、笠井龍司君、金森元英君

小林裕幸君、小松亮次君、小山義雄君、坂入信行君、佐渡正幸君、千田清君

泰地浩幸君、高橋貢君、田村憲一郎君、中井寛君、中村大正君、新妻緊市君

村井順一君、森山義文君、綿谷幸久君 以上２１名（定光寺・朝粥塾）

◆ 【会員総数６８名 免除１３名 出席計算に用いた会員数５５名】出席報告

本日の出席率 出席及びメーキャップ ３６名 出席率 ６５．５％

前々回の出席率 （１／１４） 出席及びメーキャップ ３６名 出席率 ６６．６％

会員総数６７名 免除１３名 出席計算に用いた会員数５４名）（１／１４

ニコニコ献金（今年度累計 ６９１．０００円）◆

・朝粥塾 早朝座禅会で一皮むけました ～村井順一君

・朝粥塾 早朝座禅会で純な心を取り戻しました ～新妻緊市君

・朝粥塾 早朝座禅会で気分爽快、若返りました ～松田信明君

・バースデーケーキありがとうございます ～丹葉一恵さん

・結婚記念日の花束ありがとうございます ～布目九一君

会長挨拶◆

先週土曜日に実施をしました「朝粥塾 早朝座禅会」には大変ご苦労様でした。定光寺座禅

堂において、大道住職により法話を戴き、座禅が始めての会員の皆さんも正座をして、静かな

環境に身を置いて心身ともに安らかになり、１週間の疲れをリセットできる貴重な体験であっ

たと思います。私もこれを糧として自分を見失わないで、地に足をしっかりとつけた１年を過

ごせるよう頑張っていきたいと思います。ロータリーの友１月号にも秩父ロータリークラブの

早朝座禅会の記事がありました。ヨガやジョギングなどの様々な息抜き方法を取り入れている

人が増えておりますが、座禅も手軽なリフレッシュ方法として注目が集まっているようです。

今月はロータリー理解月間になっております。ガバナー月信１月号の足立ガバナー年頭所感

では、ロータリーの歴史について、又昨年１２月年次総会の議案で挙がりました決議２３－２

４についても具体的に述べられています。併せて昨年１０月開催の地区指導者育成セミナーで

の第２６８０地区田中 の講演記録も紹介されており参考になりました。PDG
今年度の活動も残り後半に向かいますが、会員の皆さんにはロータリーについての知識と理

解をさらに深めて戴く様取り組んで参りますので、宜しくお願い致します。

幹事報告◆

・先日皆様のところへ「新会員推薦書」を郵送させて頂きました厳島神社の菊池さんですが、

特に異義がなければ入会となりますが、本人の都合により３月２５日の例会で行いますので

ご連絡いたします。

・ＲＩ承認「ロータリー囲碁同好会」から３月７～８日、神戸ポートピアホテルにて神戸国際

囲碁大会の案内が来ておりますので参加する方は連絡ください。

・別海ＲＣより「２月のプログラムと会報 、釧路北ＲＡＣより「１２月例会報告書」が届い」

ているので回覧します。

委員会報告◆

（アカデミー委員会 田村委員長より）

・先日行われた 「早朝座禅 朝粥塾」の参加御礼について、

（丹葉一恵 さんより）

・環境セミナーのご案内について

「 朝粥塾・早朝座禅を終えて 」◆本日のプログラム

担当 アカデミー委員会
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